

答弁書第二六〇号

内閣参質一七七第二六〇号

平成二十三年八月二十六日

内閣总理大臣 菅

直人

参議院議長 西岡武夫殿

参議院議員糸数慶子君提出枯れ葉剤に関する質問に対し、別紙答弁書を送付する。



参議院議員糸数慶子君提出枯れ葉剤に関する質問に対する答弁書

一及び二について

お尋ねについては、平成十九年に、沖縄における米軍による枯葉剤の保管、使用等に係る報道があつた際、米国政府に対し事実関係を確認した結果、沖縄における枯葉剤の保管や使用を裏付ける記録は確認できなかつた旨の回答を得ていたところである。最近あつた一連の報道を受けて、再度米国政府に対し、沖縄において米軍が枯葉剤を保管し、又は使用した事実の有無を含む事実関係に関する照会を行つた結果、米国国防省から、今回改めて過去の記録の確認を行つたが、米軍が沖縄で枯葉剤を保管し、若しくは使用し、又は沖縄に枯葉剤を持ち込んだことを示す資料は何ら確認できなかつた旨の回答があつた。政府としては、この回答を踏まえ、米国政府とも連携しつつ、今後の対応について検討しているところである。

三について

政府としては、ベトナム戦争で使用された枯葉剤による環境汚染への対応に関し、現在、米国とベトナムとの間において様々な協力が行われていると承知している。また、お尋ねの「在日米軍における枯れ葉剤の使用、貯蔵、搬送及び埋設による廃棄処理等」に関し、政府が承知しているのは、一及び二について

で述べた、沖縄における米軍による枯葉剤の保管、使用等に係る報道及び米国政府からの回答のみである。